
REQUERIMENTO Nº. 047/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 02/Outubro/2017, 

Autoria:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
e ao Departamento de Recursos Humanos, para que dentro da 
maior brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade de ser 
elaborado o competente Projeto de Lei que, por sua vez, vise 
garantir a incorporação salarial nos vencimentos dos cargos 
comissionados de: Diretores de Escola e Coordenadores 
Pedagógicos, bem como, de todos os demais cargos comissionados 
e que sejam ocupados por servidores públicos municipais efetivos. 
 
 
JUSTIFICATIVA: Como é do vasto conhecimento dos Ilustres e 
Renomados Vereadores desta Egrégia Casa Legislativa e do nobre 
Alcaide Municipal, a exemplo do que ocorre com os servidores 
ligados à área de educação: a equiparação do piso nacional é 
exclusivamente concedido aos servidores públicos (efetivos) ligados 
a educação. Este já é o primeiro benefício que não é estendido a 
referida classe.  
 
E, como se não bastasse, a legislação atual não outorga as devidas 
garantias a estes servidores na medida em que - após vários anos 
nos cargos de chefia (por óbvio que por merecimento) - as 
diferenças salariais não são incorporadas aos vencimentos destes 
servidores.  
 
Equivale dizer que assim que o servidor deixar o cargo ele retorna 
ao cargo de origem com o salário muito inferior ao cargo que 
exercia. E, isto, Nobres Pares, se aplica a todos os demais cargos 
comissionados militantes em nossa querida Regente Feijó.  
 
Ocorre que, por questões de justiça social, entendemos louvável 
que a incorporação salarial fosse estendida, também, aos servidores 
públicos (comissionados) ligados a todas as áreas atuantes, pois, do 



contrário surtiria como um desestímulo a própria ocupação dos 
cargos de Diretores de Escola e Coordenadores Pedagógicos que 
requer maiores responsabilidades, além de determinados requisitos 
(obviamente que após pelo menos 5 anos na função comissionada).  
 
E deste modo não temos outra alternativa senão nos sensibilizar e 
rogar pelo abreviado atendimento a esta justa reivindicação de 
nossa obreira classe de servidores, até porque a educação sempre 
foi uma das prioridades da atual administração. 
 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 02 de Outubro de 2017. 
 
 
 
 
 

Vereador DOMINGOS COSTA NETO 


